

## ASOCIACIÓN VALENCIANA DE FAMILIAS NUMEROSAS (AVAFAM)

MÁS DE CINCUENTA AÑOS  
AYUDANDO A ESTE COLECTIVO

## VALENCIA

**Extra.** La Asociación Valenciana de Familias Numerosas (AVAFAM) lleva desde 1966 trabajando por los derechos de estas familias. En la Asociación se ofrece ayuda en la gestión del título de familia numerosa, así como su renovación. Además, ofrecen descuentos especiales para los asociados en muchos sectores: automoción, formación, salud, etcétera. De esta manera los gastos de las familias resultan más llevaderos.

Desde su fundación, ha llevado a los gobiernos municipales y autonómicos las problemáticas que afectan a este colectivo. En este sentido, se han realizado multitud de iniciativas de las que ahora se benefician miles de familias, socias o no socias, porque los beneficios obtenidos son para todas ellas.

En su compromiso con la mejora constante, obtuvo la certificación ISO 900, que analiza y supervisa todos los procesos que se llevan a cabo desde la organización. En este sentido, ha ampliado las



Numerosas actividades se organizan para las familias numerosas. LP

líneas de atención personalizada y se ha establecido en un bajo comercial situado en la calle Túria número 30, para mejorar su accesibilidad y visibilidad. Esta nueva localización, cuando la situación sanitaria mejore, permitirá realizar sesiones de formación en la sede.

Además de formaciones (teleformación actualmente), en AVAFAM también se organizan numerosas actividades al aire libre para

las familias, que aunque en estos momentos se han visto afectadas, poco a poco se van retomando. Así, en diciembre, todas aquellas familias que lo desearon asistieron al circo, a un precio simbólico.

Si eres familia numerosa, AVAFAM quiere compartir contigo sus servicios y ventajas, infórmate y entra a formar parte de esta gran familia de familias, miles de familias nos avalan.

## UN GRAN RECONOCIMIENTO



Los principales valores se aprenden en el núcleo familiar. LP

LA TECNOLOGÍA  
MANTIENE UNIDAS  
A LAS FAMILIAS

## VALENCIA

**Extras.** Desde su nacimiento las personas están vinculadas a la familia que se convierte de esta forma en el centro de su vida, por lo menos hasta la edad adulta y el momento de formar la suya propia. Esta vinculación tanto con los padres como abuelos, hermanos u otros familiares se convierte en una fuente de aprendizaje tanto social como de los diferentes valores que regirán el núcleo familiar. De hecho, la ONU reconoce esta importancia al definirla como «un lugar privilegiado para la educación y un espacio de crecimiento, protección y seguridad».

Con el objetivo de concienciar a la población del papel que juega la familia tanto en el individuo como en la sociedad, desde los años ochenta del siglo pasado tal día como hoy, 15 de mayo, se celebra el Día Internacional de las Familias. Sin embargo, fue en 1994 cuando la Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó este día oficial, teniendo en cuenta que la familia es el núcleo central de cualquier sociedad y de su importancia para fomentar los lazos y la unión familiar y resaltar de este modo el valor de la familia a nivel mundial.

Padres, abuelos, tíos, hermanos, primos... la relación con todos ellos logra que desde pequeños los individuos se integren de manera sana y completa en su entorno. De esta

manera se alcanza un nivel de convivencia donde se respetan las diferentes reglas y normas con las que se rige la sociedad.

La evolución de la sociedad en las últimas décadas ha posibilitado la aparición de diferentes modelos de familia que se han adaptado a los nuevos roles que tanto mujeres como hombres desarrollan.

El lema escogido en este 2021 para conmemorar la efeméride es el impacto que las nuevas tecnologías en el bienestar de las familias. Esta temática viene propiciada por el 59º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social de las Naciones Unidas, cuyo lema es 'Transición socialmente justa hacia el desarrollo sostenible: la función de las tecnologías digitales en el desarrollo social y el bienestar de todos'.

De hecho, durante estos meses en los que debido a la crisis sanitaria muchas familias han tenido que estar separadas al considerar que eran diferentes grupos de convivencia, se han dado cuenta de la importancia de estar con sus seres queridos. Por ello, la tecnología se ha convertido en este último año en una excelente forma de mantener conectada a los miembros de las familias. Incluso, el hecho de pasar tres meses confinados ha permitido un mayor conocimiento y acercamiento entre los miembros que convivían en la misma casa.

## ¿Tienes tres hijos o más?

¡Asóciate ya y descubre las ventajas!

www.avafam.org

AVAFAM

Asociación Valenciana de Familias Numerosas

C/ TÚRIA Nº30 BAJO · 46008 · Valencia

✉ informacion@avafam.org

☎ 963 940 459